

Fourier Siegfried Denneberg

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **23 (1950)**

Heft 7

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Fourier Siegfried Denneberg † Rorschach

Ehrenmitglied
der Sektion Ostschweiz des SFV
† 3. Juli 1950

Kamerad Fourier Siegfried Denneberg weilt nicht mehr unter uns. Am 3. Juli ist er im 71. Altersjahre aus seinem arbeitsreichen Leben abberufen worden.

Seit der Gründung der Sektion Ostschweiz war er stets mit viel Liebe und grossem Interesse dabei. Während elf Jahren (1928—1939) leitete er die Sektion in vorbildlicher Weise, immer bestrebt, neue Wege zu finden, um die Kameraden für Übungen und Veranstaltungen begeistern zu können. Keine Arbeit war ihm zu gross, wenn es galt, für die ausserdienstliche Tätigkeit Mittel zu beschaffen. Sein Schaffen war fruchtbringend, stieg doch die Mitgliederzahl unserer Sektion während seiner Amtszeit von 92 auf 395. Anlässlich der Fouriertage in Rorschach wurde Kamerad Denneberg im Jahre 1932 zum Ehrenmitglied ernannt. Dem Schweiz. Fourierverband stellte er sich während zwei vollen Amtsdauern (1933—1939) als Vizepräsident zur Verfügung.

Die Gleichstellung von Feldweibel und Fourier war ihm Lebenswerk, und er hatte dann auch die Genugtuung, diesen Erfolg seines Verbandes noch in körperlicher und geistiger Frische erleben zu können.

Mitte Juni wurde der Verstorbene von einem Schlaganfall befallen, von dem er sich nicht mehr erholen konnte.

Nun leb' wohl, lieber Kamerad, die Sektion Ostschweiz dankt Dir für Deinen treuen und steten Einsatz. Wir werden Dir ein ehrendes Andenken bewahren.

Schweiz. Fourierverband
Sektion Ostschweiz